

ESTUDIO BÍBLICO
SÁBADO, 4 DE JUNIO DE 2022
TEMA: LAS COSAS QUE ACOMPAÑAN
A LA TERCERA ETAPA

¿A QUIÉN SE ENSEÑARÁ CIENCIA?

Dr. William Soto Santiago

Cayey, Puerto Rico

Domingo, 4 de abril de 1976

Y todo eso fue abierto a la Novia, todo eso fue abierto; el Séptimo Sello fue abierto, pero ¿qué pasó? Fue abierto a la Novia como grupo pero nadie entendía lo que los Truenos hablaron, porque los Truenos darían la fe para el rapto. Fíjese todo lo que tienen los Truenos; y los Truenos son la Voz de Dios.

Entonces todo eso estaba ahí; y los Truenos, la Palabra de Dios, daría esa fe para el rapto. Pero ¿cómo sería traído eso? Esa Palabra o esos Truenos emitirían sus voces ¿como qué? Como cuando un león ruge, ¿ven? ¿Entonces sería qué? Sería dado a conocer a los escogidos como individuos. ¿Sería dado a conocer qué? Ese misterio; porque no fue abierto al público, o sea, a los individuos no fue abierto hasta que llegara esa hora.

¿Y esa hora llegaría cuándo? No mientras el velo de carne que Él usó para cumplir Su Segunda Venida. Mientras estuviera ese velo de carne aquí, ese misterio no sería abierto al público; así como no fue abierto al público el misterio de la Primera Venida de Cristo hasta que el velo de carne donde vino fue quitado; cuando fue quitado, entonces, el Día de Pentecostés fue abierto al público, sería entonces nuevamente un tiempo de Pentecostés en que sería abierto al público.

LA SEGUNDA DISPENSACIÓN: LA CONCIENCIA

Dr. William Soto Santiago

Sábado, 14 de marzo de 2015

Lambaré, Central, Paraguay

Así que queremos estar conscientes de que estamos haciendo historia. Conforme a como usted haga será que aparecerá en la historia de la dispensación correspondiente a la Edad de Oro, que nos llevará al Reino del Mesías y nos llevará a la Cena de las Bodas del Cordero; y antes nos llevará ¿a qué? A la transformación de nuestros

cuerpos.

De todas esas cosas estaremos escuchando más adelante: en la Tercera Etapa, de la cual habló el reverendo William Branham que se cumplirá en una Carpa pequeña o cuartito pequeño, pero en una Gran Carpa Catedral; algo grande para contener algo pequeño. Y lo grande, la gente dirán: “Es ese edificio”, pero los que tienen visión profética dirán: “Lo grande es lo pequeño que hay en ese lugar: un cuartito pequeño”. Eso es lo grande.

Es como el tabernáculo que construyó Moisés y el templo que construyó el rey Salomón. Todos podían decir: “¡Qué edificio tan grande o qué tabernáculo tan grande!”. Ellos pensaban que lo grande era el edificio que veían, pero lo grande era el lugar santísimo; porque allí estaba el arca del pacto, allí estaba la presencia de Dios en la Columna de Fuego, en medio de los dos querubines de oro que estaban sobre el propiciatorio; eso era lo grande, contenido en una parte pequeña del templo.

Todo eso es reflejado para el cumplimiento de la Visión de la Carpa, de La Gran Carpa Catedral, en donde se cumplirá la Tercera Etapa y donde nos dará la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero; porque es allí donde Cristo como León estará hablándonos con esa Voz representada en siete truenos, Cristo como León clamando y Siete Truenos emitiendo Sus voces. Esa es la Voz de Cristo en el Día Postrero, en la etapa o Edad de Piedra Angular, así como fue la Voz de Cristo a través del mensajero de cada edad en el pasado, pero no como León.

(...) Ahí está el misterio del Séptimo Sello, pero no vamos a tocar mucho sobre ese tema, pues le fue dicho al reverendo William Branham que de eso no hablara para que no surgieran imitaciones. Así que vamos a dejar eso quietecito hasta que corresponda para la Tercera Etapa, en el cumplimiento de La Gran Carpa Catedral, que es donde Dios nos va a permitir entender muchas cosas que actualmente se tocan suavemente, pero después, ya para ese tiempo, se van a hablar abiertamente muchas cosas que necesitamos conocer para tener la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Es en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, en la manifestación de la Tercera Etapa, donde el misterio de la Segunda Venida de Cristo va a ser abierto a la Iglesia del Señor Jesucristo.

Recuerden que los Siete Truenos de Apocalipsis, capítulo 10, revelan el misterio de la Venida del Señor, revelan el misterio del Séptimo Sello. El Séptimo Sello es la Venida del Señor, que es lo que nos dará la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero. Y son los Truenos, la Voz de Cristo, que nos dará la fe para ser transformados.

Así que habrá un tremendo..., un avivamiento grande, un despertamiento espiritualmente grande, un despertamiento espiritual en ese tiempo.

Y nos estamos preparando espiritualmente y físicamente también. Y estaremos trabajando en el proyecto de esa Gran Carpa Catedral por amor a Cristo y a Su Programa en este tiempo final.

Así que Dios les bendiga y les guarde, y adelante. Solamente tocamos así por encima la segunda dispensación, la Dispensación de la Conciencia, pero en otra ocasión ya vamos a tener más detalles sobre las siete dispensaciones.

Recuerden que tiene que ser en una dispensación siempre que se lleva a cabo el Programa de Dios. Y ahora, no se va a llevar a cabo el Programa de Dios de este tiempo final en la primera dispensación, por la sencilla razón de que esa dispensación ya pasó; tampoco se va a llevar en la segunda, tercera, cuarta, quinta o sexta, porque ya esas dispensaciones han llegado a su final, y lo que queda de la sexta es muy poco tiempo; es un tiempo de entrelace con la séptima dispensación.

Que Dios los bendiga y les guarde, les fortalezca, y nos abra a todos las Escrituras y el entendimiento para comprender, y aumente nuestra fe: a tal grado que tengamos la fe de raptos, la fe para ser transformados y raptados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero. En el Nombre del Señor Jesucristo. Amén.

UNIDOS CON EL ÁNGEL TRABAJANDO EN LOS PROYECTOS DIVINOS

Dr. William Soto Santiago

Sábado, 14 de febrero de 2015

Monterrey, Nuevo León, México

Y dijo que - le mostró al reverendo William Branham una Gran Carpa Catedral y las cosas que Él estaría haciendo allí; pues cuando vean esa promesa de una Gran Carpa Catedral, ahí será que Él va a

cumplir la Tercera Etapa, de la cual el reverendo William Branham habló.

Ahora, no sabemos si será desde el comienzo de esa Visión de La Gran Carpa Catedral, o será a mediados o al final; porque no somos nosotros los que le ponemos condiciones a Dios, es Dios que tiene ya Su Programa; Él lo va a hacer de la forma que Él lo pensó antes de la fundación del mundo.

Así que usted llegó tarde para aconsejar a Dios. La Escritura pregunta: “¿Quién fue Su consejero?”¹. ¿Quién fue Su consejero para aconsejarle que tuviera una Gran Carpa Catedral donde se manifestaría en toda Su plenitud? Si eso Él lo pensó desde antes de la fundación del mundo. Por lo tanto, ni usted ni yo aconsejamos a Dios; pero Él nos aconseja a nosotros, ese es el consejo más importante.

En una ocasión Él dijo: “Cuando ustedes vean a Jerusalén cercada de ejércitos, esa es la hora; ha llegado el tiempo de su destrucción. Huyan fuera de Jerusalén los que estén en Jerusalén; los que estén fuera, no regresen a Jerusalén; porque ese es el tiempo para su destrucción”.

O sea que la señal de ver a Jerusalén cercada de ejércitos, lo cual fue cuando el general romano Tito cercó a Jerusalén por unos dos años, ese era el tiempo para la destrucción de Jerusalén.

¿Ven? Siempre hay señales; y esas señales que Él dijo que serían vistas, no las podemos pasar por alto. Tenemos que darnos cuenta del tiempo para el cual Dios prometió que esas profecías fueran cumplidas.

Y cuando la Visión de la Carpa, la cual está ligada completamente a la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo, en donde la Tercera Etapa, la etapa de la Palabra hablada creadora va a ser manifestada, también nos dará la fe para ser transformados, nos dará también la revelación de la Segunda Venida de Cristo, de Su Nombre Nuevo; y así nos dará la fe, la revelación para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Estemos preparados, con nuestros ojos espirituales bien pero que bien abiertos.

Estamos en la etapa de Edad de Piedra Angular, donde todas las promesas del Día Postrero tienen que ser cumplidas.

Impreso en Puerto Rico

1 Romanos 11:34